

Pose de la 1ère armoire de rue du réseau de fibre optique Vaucluse Numérique à APT

Le Vaucluse, pionnier au niveau régional comme national en matière de déploiement de la fibre optique.

Publié le 23 janvier 2018

La fibre optique arrive !

La mise en place du THD via la fibre optique pour chaque foyer est indispensable à l'aménagement du territoire.

Cette stratégie est le fruit d'efforts poursuivis depuis plusieurs années par le Conseil départemental afin de ne pas laisser s'installer de «fracture numérique». L'occasion pour le Département de réaffirmer son rôle en matière de solidarité territoriale.

Au-delà, le THD permet aux entrepreneurs de s'installer dans des secteurs offrant une qualité de vie exceptionnelle, aux salariés de choisir le télétravail et aux services publics d'être plus efficaces.

C'est un atout incomparable en termes d'attractivité et de compétitivité territoriale.

"La pose de la première armoire de rue du réseau de fibre optique Vaucluse Numérique, à Apt, est un acte symbolique. Elle concrétise notre ambition : permettre aux habitants et aux professionnels vauclusiens de profiter en confiance de la révolution numérique, en tout point de notre territoire, avec une qualité de service exemplaire.

Le Conseil Départemental a pris toute la mesure des enjeux liés au Très Haut Débit. Nous sommes passés à la vitesse supérieure pour équiper les communes non prises en charge par les opérateurs privés, et ainsi éviter la fracture numérique.

*Aujourd'hui, cette première armoire de rue marque le lancement concret du **déploiement du réseau Très Haut Débit (THD) en Vaucluse**. En effet, elle constitue le premier des 130 points de mutualisation qui seront prochainement implantés dans le cadre de cette première phase de déploiement. Au total, ce sont également plus de 3 400 km de fibre optique qui seront déployés dans les prochains mois.*

En matière de numérique, le Vaucluse a donc résolument pris une longueur d'avance et offrira, d'ici 2022, une couverture de l'intégralité de son territoire, des agglomérations jusqu'aux territoires les plus ruraux."

Maurice CHABERT,
Président du Conseil départemental de Vaucluse

Apt, une ville à la pointe

L'armoire installée aujourd'hui à Apt constitue le premier des 130 points de mutualisation qui seront implantés dans le cadre de cette première phase de déploiement FTTH, au rythme d'environ une dizaine de nouvelles armoires chaque mois.

Ce sont également plus de 3 400 km de fibre optique qui seront déployés dans les prochains mois, en réutilisant principalement les infrastructures existantes afin de limiter l'impact des travaux sur le territoire.

"D'ici 2022, tout le Département devrait être connecté, amenant une grande rapidité, une fluidité dans les téléchargements et les pratiques multimédia.

Jean-Marie ROUSSIN,
Président de la Commission Economie-Développement numérique, Conseiller départemental du canton de Valréas



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09